

ASPIRASI WARGA

Bangunan Kantor Kodim Persiapan Dharmasraya di Serahkan Masyarakat

Syafrianto - PASAMAN.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 17, 2025 - 13:48



Dharmasraya, - Danrem 032/Wirabrja Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo S.I.P mengucapkan Terimakasih Kepada masyarakat Kabupaten Dharmasraya, yang telah menyerahkan Tanah untuk Kantor Kodim di Nagari koto padang kecamatan Koto Baru kabupaten Dharmasraya, Senin(17/02/2025).

Dengan Rahmat dan Ridho-nya pada hari ini kita dapat berkumpul dalam rangka Penyerahan Bangunan Kantor Kodim Persiapan Dharmasraya yang kedepannya

Harapan kantor ini akan jadi kodim dari Pemda Dharmasraya kepada korem 032/Wbr.

Saya selaku Danrem 032/Wbr, Mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat kabupaten dharmasraya khususnya bapak bupati dharmasraya, tidak lupa juga saya mengapresiasi yang setinggi tingginya atas penyerahan sebidang Tanah Seluas 6,718.05 Meter Persegi dan bangunan yang akan kita gunakan saat ini sebagai kantor kodim persiapan dharmasraya., "Ujarnya

Harapan kita bersama dalam waktu dekat, dengan pembangunan fasilitas memenuhi standar satuan kodim, maka kantor kodim persiapan dharmasraya ini dapat meningkat statusnya menjadi kodim dharmasraya, dalam Rangka mewujudkan ketahanan pangan nasional yang tangguh dan berdampak positif bagi masyarakat, dapat membantu perekonomian, Mengatasi kesulitan masyarakat khususnya di wilayah kabupaten dharmasraya.

Dalam melaksanakan tugas Pembinaan teritorial Harapkan dapat memberikan sesuatu yang bermanfaat serta dapat berkontribusi positif bagi kemajuan pembangunan dan kesejahteraan Masyarakat, Sehubungan dengan itu, perlu saya ingatkan agar dipelihara dan dijaga dengan sebaik-baiknya agar memiliki usia pakai yang lebih lama, sehingga terpeliharanya bangunan ini dengan baik,

ini merupakan suatu wujud Penghargaan terhadap upaya yang dilakukan oleh Pemda dan masyarakat kab dharmasraya pada kesempatan ini pula, Mohon ijin pamit karena telah selesai melalui tugas sebagai Danrem 032/wbr.

Kegiatan ini dihadiri, Bupati Dharmasraya Beserta Rombongan Forkopimda Kab. Dharmasraya, Para Kasi Kasrem 032/Wbr, Dandim 0310/Ssj, Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem032, Tokoh Masyarakat Ninik Mamak, Alim ulama Serta Bundo Kandung.